



IMPOSANT !

Comme lors des plus fortes manifestations contre la contre-réforme des retraites ce sont un million de salariés qui sont descendus dans toutes les villes de France. 250 000 à Paris et plusieurs milliers de FO. De fortes participations des UD FO d'Île de France mais de secteurs entiers comme les policiers, les enseignants, les territoriaux, les personnels de la justice, des transports, de l'énergie, du commerce... démontrant leur volonté de ne pas accepter l'austérité que veulent nous imposer les gouvernements qui se succèdent à grande vitesse.



Économies de 45 milliards ou de 23 milliards, nous n'en voulons pas comme le rappelait le Secrétaire Général de la CGT-FO aux journalistes lors de la conférence de presse avant la manifestation.

Il rappelait également que FO souhaite la préparation de la poursuite de la mobilisation par la réunion d'assemblées générales déterminant la grève reconductible.

Ce que bien évidemment nous partageons et dans lesquelles nous nous engagerons car nous ne souhaitons pas retourner au "vieux démons" de quelques-uns qui souhaitent des opérations "saute-mouton" avec des manifestations souvent sans grève, toutes les semaines, tous les 15 jours ou tous les mois.

Nos adhérents, nos militants se sont mobilisés. Ils ont compris le sens de ce que nous engagions.



**RÉUNISSEZ-VOUS, DISCUTEZ, ÉCHANGEZ ET
PRÉPAREZ LA SUITE DU BLOCAGE DE L'ÉCONOMIE PAR LA GRÈVE**

Paris, le 19 septembre 2025